

校内意見発表会を開催しました。

1 学年生が、日頃考えている農業に対する想いや情熱・将来ビジョン等を意見としてまとめて発表する校内意見発表会を 12 月 6 日に開催しました。

学生が一生懸命考え、まとめたことがわかる発表が多くありました。

「人との繋がりを大切にし、農業とともに成長していきたい」「新たな農業機械を開発したい」「普及指導員になって農家さん方のサポートをしたい」「これからの畜産業界を引っ張っていける人材になれるよう頑張ります」「岐阜県の酪農家さんの力になれるようにこれからも頑張っていきます」
「地域社会のリーダーとなり、農業には夢があるという事を伝えられる経営者になりたい」「日々向上心や目標を持ち、農業を心から楽しみ、夢の実現に繋がりたい」「自分の夢だから叶えるまでめげずに根気よく頑張っていきたい」「自分の作ったイチゴで食べた人を心の底から笑顔にするのが理想です」「今よりもっといい方法はないのか？と考え続けられる人間になりたい」「即戦力として働ける人材になっていきたい」など前向きな言葉をたくさん聴くことができました。

残りの学生生活での、1 学年生の皆さんの成長が楽しみです。



発表する 1 学年生

